

## Umfrage

# Aktueller Stand der E-Rechnung

**[02.05.2016] Eine Umfrage zum aktuellen Stand der Anwendung der E-Rechnung erhebt das Unternehmen Vereon. Unter den Teilnehmern werden Tickets für den kommenden E-Rechnungsgipfel in Wiesbaden verlost.**

Im Vorfeld des E-Rechnungsgipfels am 10. und 11. Mai 2016 in Wiesbaden ([wir berichteten](#)) führt Veranstalter Vereon eine Umfrage zum aktuellen Stand der Anwendung der E-Rechnung durch. Abgefragt wird etwa, welche Rolle die E-Rechnung in der Gesamtstrategie einer Organisation spielt, welches Einsparpotenzial ihr zugetraut wird, welches die größten Herausforderungen beim Einsatz der E-Rechnung sind und ob auch E-Payment-Lösungen bei den Umfrageteilnehmern eingesetzt werden. Darüber hinaus möchte Vereon wissen, welche ERP-Systeme in den Organisationen zur Rechnungsbearbeitung genutzt werden. Unter den Teilnehmern der Umfrage verlost Vereon nach eigenen Angaben täglich ein Gratisticket für den kommenden E-Rechnungs-Gipfel.

(bs)

Stichwörter: Finanzwesen, E-Rechnung, Vereon, Veranstaltung